



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR Presidente de México
Ya todo estaba planchado; lo adelanté hace semanas”.

► “ALITO’ HA CONSUMADO DEMOLICIÓN DEL PRI”: MORENA **P. 5**

“Alito’ ha consumado la demolición del PRI”

“LA SIMULACIÓN DEL proceso de candidatura del FAM” ya acabó, escribió, Mario Delgado, luego de que Alejandro Moreno informara su respaldo a la panista Xóchitl

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, declaró que Alejandro ‘Alito’ Moreno terminó tanto con la simulación del proceso de candidatura presidencial del Frente Amplio por México (FAM) como con su partido, el Partido Revolucionario Institucional (PRI). Ello como reacción al anuncio del líder tricolor, quien informó que su organización política respaldará a la senadora panista Xóchitl Gálvez Ruiz como candidata única pese a tener a la senadora Beatriz Paredes Rangel como candidata.

A través de Twitter, Mario Delgado declaró que con el anuncio del PRI, se acabó la simulación del proceso de candidatura presidencial de la oposición. “Alito ha consumado la demolición total del PRI. Hoy derribó sus últimas Paredes. PRL...RIP”, escribió para terminar la publicación.

Cabe recordar que desde el 3 de julio pasado, el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) dijo tener información de que Claudio X. González



“Hoy derribó sus últimas Paredes. PRL...RIP”, publicó Delgado. Cuartoscuro

Guajardo decidió que Xóchitl Gálvez será su candidata presidencial para 2024. Este destacó que en esta ocasión el ‘dedazo’ de la imposición ni siquiera lo hizo un dirigente político o partidista, sino que provino del empresario opositor y que es por eso que algunos empezaban a declinar a su favor.

Por su parte Citlalli Hernández Mora, secretaria general de Morena, comentó que pese a que dijeron que sería un frente ciudadano, al final fue el mismo bloque partidista de siempre. Junto a ello, argumentó que la oposición pidió firmas y nunca se veía movimiento de la ciudadanía para recabar firmas o apoyos para sus aspirantes predilectos.

“Su proceso simulado se les complicó cuando Beatriz Paredes entró al escenario, y sin oficio, con misoginia, desespe-

rados, buscan bajarla. Lo dicho: Claudio X. González y sus empleados del PRIARD, ya eligieron”, redactó. Finalmente, la senadora dijo que Xóchitl Gálvez representará al proyecto neoliberal por elección de los poderes fácticos, como lo denunció AMLO.

Adicionalmente, el presidente nacional de Morena compartió un video del 3 de agosto donde se escucha al presidente de la República decir que Xóchitl Gálvez fue escogida por los que se sentían dueños de México porque quieren regresar por sus fueros y seguir robando. Asimismo, en dicho clip aparece López Obrador diciendo que fue seleccionada para engañar a la gente y ocultar sus intenciones diciendo que es una mujer de un pueblo de Hidalgo que habla con groserías. •